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令和 3年 11月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 3年 11月 29日 9時 00開会 9時 40分閉会 

安芸市役所第 1・2会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  森尾 昭博  ○門脇 茂利  山村 泰秋  ○小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 植野 誠一  教育次長兼学校教育課長 

      秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

井上 久美  指導主事 

      清岡 幹   学校教育係長 

谷 めぐみ  主幹 

小松 誠弥  主幹 

生涯学習課 長野 信之  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      山本 和加子 課長補佐兼生涯学習係長 

      西村 宜子  課長補佐兼人権学習係長兼市民館長 

      中西 宏文  スポーツ振興係長 

門田 由紀  文化財係長 

山﨑 明仁  主査 

教育研究所 吉岡 欣一郎 教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 9時 00分 

 

開会挨拶 教育長  

 

（議案について） 

※議案書に沿って説明 

議案第 14号 令和 3年度安芸市一般会計補正予算（第 5号）について 

○清岡係長  補正予算の概要を説明（学校教育課） 

○山本課長補佐  補正予算の概要を説明（生涯学習係） 

○中西係長  補正予算の概要を説明（スポーツ振興係） 

○門田係長  補正予算の概要を説明（文化財係） 
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○西村課長補佐  補正予算の概要を説明（市民館、女性の家） 

 

議案第 15号 令和 2年度安芸市教育委員会自己点検・評価について 

○清岡係長  自己点検・評価の概要を説明 

 

議案第 16号 安芸市奨学資金貸与条例の一部を改正する条例について 

○小松主幹  他市の状況も踏まえて、大学院まで対象を広げることとした。 

 

（議案に対する質問及び討論の要旨） 

議案第 14号 令和 3年度安芸市一般会計補正予算（第 5号）について 

 ※特になし   

（承認） 

 

議案第 15号 令和 2年度安芸市教育委員会自己点検・評価について 

○森尾委員  昨年度から評価が大きく変化したところはあるか 

○清岡係長  スポーツ振興係については、新型コロナウイルスの影響もあり、開

催自体ができなかったことがあり、評価を Bとしている。 

（承認） 

 

議案第 16号 安芸市奨学資金貸与条例の一部を改正する条例について 

○森尾委員  この改正は希望があってのことか 

○小松主幹  対象者は過去にいた。他市はほとんどの自治体が大学院まで支援し

ているため、安芸市も支援の対象を広げるため改正した。 

（承認） 

 

（諸般の報告について） 

※諸般の報告（11月）に沿って報告 

○井上指導主事  学校教育課の報告。15日穴内小、16日安芸中、赤野小に、算数・

数学スーパーバイザーを派遣し、研究授業、研究協議、講話を行った。 

 

○清岡係長  26 日はオータムレビューで、市長部局に小学校統合、給食無料化の

提案をした。 

 

○教育長  14日、中学校県駅伝大会で、清水ケ丘中学校男子 5位、女子 20位、安

芸中女子 16位。安芸地教連視察研修で、ICTを活用した教育について大栃中を訪問。 

 

○秋山参事  統合中学校について安芸中学校保護者説明会を 21日に開催。27日、

は井ノ口小学校保護者説明会を開催。 

 

○山本課長補佐  生涯学習係、図書館についての報告。6日から 14日まで市展一
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般の部、17日から 25日まで小中の部の作品展示。 

 

○中西係長  スポーツ振興係の報告。今年は阪神の秋季キャンプ中止。 

 

○西村課長補佐  女性の家は、13日、サークル長会で、女性の家まつりについて、

協議。2月に再検討する。 

 

○門田係長  文化財係の報告。3日、文化財史跡巡りに 18人参加。 

 

○西村課長補佐  市民館の報告。13 日秋祭りこども神輿。町内練り歩きはせず、

写真撮影のみ。15 日、人権地区別懇談会で「インターネットによる人権侵害」を学

習した。 

 

○山﨑主査  9日、25日定期補導。30日、白ポスト回収。不審者情報 2件。声掛

けと痴漢。学校に情報提供、注意喚起した。 

 

○吉岡所長  アウトリーチ型スクールカウンセラーを、土居小、穴内小に派遣。支

援センター学校訪問を実施。 

 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

○森尾委員  統合中学校の説明会では意見が出たか。 

○秋山参事  安芸中は、運動会のときに駐車場が足りるか心配の声があったが、

井ノ口小は特に意見がなかった。 

 

○森尾委員  市展の感想。順路がわかりやすく、休憩用の椅子の設置も良かった。 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

 

○井上指導主事  1月 17日は市内 3中学校が総合的な学習の発表をする地域学習発表

会を開催する。 

 

○中西係長  1月 30日、栃煌山引退相撲。安芸市から申し込みは 30人くらい。 

 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 
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（その他） 

※特になし 

 

 

以上 

 

 

 

 

閉会 9時 30分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（署  名） 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  谷 めぐみ   


